
学校教育目標 ： 文武両道 質実剛健 

校    訓 ： 自立 創造 協学  

            目指す学校像 ： 生徒一人一人が輝く学校  

 

 

 

 

充 実 の ６ 月 

 

校長 廣瀬 雄髙  

 梅雨空が続く今日この頃、雨に映える美しい紫陽花が咲く季節となりました。 

コロナ感染対策の緩和で、少しずつですが、学校生活も充実してきています。６月には、今年度最初の定期考

査を実施しました。１年生にとっては、中学入学後、初めての定期考査だったので、試験の形式等に若干の戸

惑いがあったかもしれません。試験はあくまでもこれまで学習してきた内容が、自分の中にどれぐらい定着し

ているかを確認し、再度復習をしていくためのものです。結果をしっかりと受け止め、今後の成長に繋げるよ

うにしてほしいと思います。 

 ２年生は、キャリア教育の一環として株式会社 ZOZO より２名の方を招待して職業講話を行いました。将

来の夢や働くことの意味を実感することができました。 

３年生は、信州長野県に修学旅行に行ってきました。台風一過で、多少天気が心配されましたが、計画通り

に実施でき、初日は、新緑の中、残雪が眩い美しい上高地を和気あいあいと散策しました。二日目は、安曇野

で農家業体験を通し、地元の方々との交流を深めました。一生懸命に取り組み、それぞれのオーナーさん方に

もお褒めの言葉をいただきました。そして最終日は、国宝、松本城の見学と市内の班別自主行動を行いました。

千葉ではできない体験と友達と寝食を共にするかけがえのない時間を過ごすことができました。 

また、千葉市内の特別支援学級・特別支援学校の児童生徒が一堂に会し、「げんき交流会」が千葉ポートア

リーナを会場に開かれました。本校からもＧ組の生徒が元気に参加し、ゲーム大会フライングディスクの部で

準優勝しました。 

部活動では運動部の千葉市中学校総合体育大会や、文化部の各種コンクールや発表会に向けて、各部活動そ

れぞれがチーム一丸となり頑張っています。日々の練習にも、熱気を感じ、土日のどちらかには練習試合が盛

んに行われています。総体前には部活動壮行会を開き、全校生徒で出場生徒へエールを送ります。選手の皆さ

んには、ここまでお世話になった方々に3年間の集大成の姿が見せられるように「The Pride of HONGO」

の名の下、最後の頑張りに、大きな期待をしています。  

 

物価高騰に伴う学校給食費の負担軽減について 

 千葉市では物価高騰に対応するため、昨年度に引き続き、国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

金を令和５年度の食材料費の総額分に活用することで、これまで通りの栄養バランスや量を保った安全安心でおいし

い給食を提供します。なお、本件に伴う学校給食費の増額はありません。 

生徒の携行品に係る配慮について 

 生徒の身体の健やかな発達に影響が生じないよう千葉市では生徒の携行品に関して以下のように配慮しています。 

①宿題や家庭学習に必要な教科書等以外は、毎日持ち帰らなくてもかまいません。 

②ギガタブを持ち帰る日には、その他の教材等で重さや量を調整してください。 

 なお、間もなく夏季休業に入りますので、家庭へ持ち帰る教材は一度に多くの量を持ち帰ることのないよう、計画的な

持ち帰りを指導しています。 
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